

平成29年度草の根・人間の安全保障無償資金協力「コマス州サモラ・マシエル地区マルティ・アティサーリ小学校教室建設計画」引き渡し式



校門前にて、日本とナミビアの国旗を手に、原田大使の到着を歓迎する生徒たち



式典が行われた学校の中庭は、生徒、教員によって埋め尽くされていた。



ロマヌス・マルティ・アティサーリ小学校長挨拶



カウアリア教育・芸術・文化省副次官



原田大使挨拶



我が方支援により午前授業を受けることができるようになった3学年児童。午前授業で学習できることの嬉しさを詩によって表現した。

平成29年度草の根・人間の安全保障無償資金協力「コマス州サモラ・マシエル地区マルティ・アティサーリ小学校教室建設計画」引き渡し式



多様な文化の生徒を受け入れている同校の特色ともいえる、様々な伝統的な踊りと歌が披露された。



感謝の気持ちを示すため、学校から原田大使に記念品が贈呈された。



原田大使、カウアリア教育・芸術・文化省副次官による、我が方支援を記す記念プラークの序幕式。記念プレートは建物正面入り口に提示されている。



入室を心待ちに列をなす児童



校舎は丁寧に仕上げられていた。教室に既に机と椅子が配置されており、すぐにも使用できる状態だった。